

Jefe del Ejército israelí advierte una campaña prolongada en Irán

BOMBARDEOS CRUZADOS. Ayer se cumplió una semana desde que comenzó la guerra. En Irán se ha informado la muerte de 657 personas, mientras Israel reporta 24 fallecidos.

Agencias/Redacción

El jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, Eyal Zamir, dijo que el país debe "estar preparado para una campaña prolongada" contra Irán, al cumplirse una semana del inicio de las hostilidades entre ambos países.

"Nos estamos preparando para una amplia gama de posibles sucesos. Nos hemos embarcado en la campaña más compleja de nuestra historia para eliminar una amenaza de tal magnitud, contra un enemigo de tal magnitud, que debemos estar preparados para una campaña prolongada", aseguró Zamir en declaraciones

compartidas por el Ejército.

Sus palabras llegan tras el último ataque con misiles iraní contra Israel, que causó más de una veintena de heridos, entre ellos tres graves, y varios impactos en diferentes puntos del país, entre ellos la ciudad de Haifa.

El ministro de Exteriores israelí, Gideon Saar, acusó al régimen iraní de matar "a civiles musulmanes" tras el impacto de un misil balístico en la mezquita Al Jarina de Haifa, en el norte del país. "El ataque con misiles hirió a clérigos musulmanes que se encontraban en la mezquita. El régimen iraní ataca a civiles musulmanes, cristianos y judíos. Esto consti-

tuye crímenes de guerra", escribió Saar en su cuenta de X.

También el presidente israelí, Isaac Herzog, denunció el ataque contra la mezquita y dijo que defenderán "a todos los israelíes de todas las confesiones, incluidos los musulmanes". "Este atroz ataque tuvo lugar en Haifa, una ciudad que se erige como símbolo de la coexistencia entre judíos, musulmanes, cristianos, drusos, circasianos y bahá'ís", agregó el presidente.

Irán lanzó casi 30 misiles en su último ataque en la tarde de ayer viernes, en el séptimo día de hostilidades entre las potencias, según el servicio de voluntarios United Hatzalah, de



LA CIUDAD DE HAIFA, EN ISRAEL, RECIBIÓ VARIOS MISILES.

los cuales al menos cinco hicieron impacto cerca de zonas residenciales. Por su parte, Israel dijo que más de 60 aviones participaron en sus ataques aéreos a Irán durante la madrugada del viernes, alcanzando sitios industriales para fabricar misiles. Además, golpeó la sede de la Organización de Innovación e Investigación Defensiva, conocida por su acrónimo en farsi, SPND, la que anteriormente fue vinculada por Washington con supuestas investigaciones y pruebas iraníes relacionadas con el posible desarrollo de dispositivos explosivos nucleares.

También realizaron ataques aéreos cerca de Ker-

manshah y Tabriz, donde el ejército dijo que 25 aviones de combate alcanzaron "componentes de la infraestructura de almacenamiento y lanzamiento de misiles".

"Estamos reforzando el control aéreo en la región y avanzando en nuestra ofensiva aérea", dijo el portavoz militar israelí, el general de brigada Effie Defrin. "Tenemos más sitios para atacar en Teherán, en el oeste de Irán y en otros lugares".

Las ofensivas aéreas alcanzaron la ciudad de Rasht, en el mar Caspio. El ejército israelí había advertido a la población que escapara de las inmediaciones de la ciudad pero, sin internet en el país,

Yemen: Masivas marchas pro Irán

Miles de personas, en su mayoría partidarios de los rebeldes yemeníes hutíes, marcharon en una multitudinaria concentración en la capital Saná, convocada por el líder Abdelmalek al Huti, para expresar su apoyo a los palestinos de Gaza y a Irán y en rechazo a los ataques de Israel. Según la agencia de noticias yemení Saba y el canal Al Masirah, controlados por los hutíes, "un millón de personas" acudieron a las plazas de la capital y de las provincias dominadas por los insurgentes para participar en las marchas.

no estuvo claro cuántos pudieron ver el mensaje.

La guerra estalló el 13 de junio cuando el ejército israelí lanzó ataques contra instalaciones nucleares y militares, altos generales y científicos nucleares. Al menos 657 personas, incluidos 263 civiles, han muerto en la República Islámica y más de 2.000 han resultado heridas, según un grupo de derechos humanos iraní con sede en Washington. Irán respondió disparando 450 misiles y 1.000 drones, la mayoría de los cuales han sido derribados por defensas antiaéreas israelíes, pero al menos 24 personas perdieron la vida y cientos más resultaron heridas.

